

Ivry/Seine, le 15 novembre 2017

Dans les cantines d'Ivry, les élèves trient leurs bio-déchets alimentaires !

Nos comportements doivent évoluer face aux exigences de la transition écologique. Et c'est dès l'école que les bonnes pratiques doivent s'apprendre.

La Ville d'Ivry a donc choisi d'instaurer un dispositif spécifique de tri des bio-déchets alimentaires dans les cantines des écoles. Les enfants sont accompagnés pour mieux se responsabiliser, en apprenant les bons gestes. Par le tri des bio-déchets, ils prennent également mieux conscience de leur consommation et de l'intérêt à ne pas gâcher les aliments (démarche *zero-waste*).

Ce tri des bio-déchets a été mis en place de façon expérimentale à la rentrée 2016 dans deux écoles ivryennes (Rosa Parks et Henri Barbusse). Il a été généralisé à toutes les écoles d'Ivry en septembre dernier.

Cette gestion éco-responsable permet notamment une meilleure valorisation de ces déchets alimentaires à la source. Ces enjeux d'amélioration du tri intéressent particulièrement Ivry, qui dispose sur sa commune de l'usine de traitement des déchets du Sycotm, partenaire de la Ville dans les projets visant à améliorer le tri des bio-déchets.

Afin d'échanger sur cette initiative municipale, Philippe Bouyssou, Maire d'Ivry, vous invite à un déjeuner de presse à l'école Henri Barbusse le jeudi 23 novembre à 12h (8 rue Alexis Chaussinand).

Merci de confirmer votre présence : 01 49 60 24 02 ou 01 49 60 25 27 ou mdemir@ivry94.fr

Contact presse : Julien Pontes, Directeur de cabinet - 01 49 60 24 23

www.Ivry94.fr
www.facebook.com/ivry94
www.twitter.com/mairieivry